



福井ふるさと便り「ふくだより」

「幸福度日本一」の福井から旬の情報をお届けします。
(毎月第1金曜日配信)

第114号(令和5年10月6日発行)
発行:福井県交流文化部魅力創造課
※5月22日よりブランド課は魅力創造課に課名変更しました



日本スポーツマスターズ2023福井大会(主会期)が9月15日(金)～19日(火)に福井県内各地で開催されました。この大会は、原則35歳以上を対象としたスポーツの祭典で、かつてオリンピック等で活躍したトップアスリートや、各地域で日々練習を積み重ねてきた選手が同じ舞台で日本一をかけて競い合う大会です。全国各地からご参加いただいた選手のみなさま、そして韓国選手団の総勢7,541名の選手の方々、競技団体役員の方々や学生のみなさま、県内外からご応募いただいた約120名のボランティアのお力により大会は大変盛り上がりしました。

■ 10月1日、北陸新幹線 県内4駅で「入線歓迎セレモニー」が開かれました

北陸新幹線金沢―敦賀間の走行試験が始まるのを受け、芦原温泉、福井、越前たけふ、敦賀の県内4駅で10月1日、「入線歓迎セレモニー」が開かれました。この日は、日中の時間帯に新幹線車両「W7系」が県内区間を走行、30分ほど停車し、一般公募で当選した市民らが出迎えました。

■ ハピラインふくいの開業日が決定しました！

JR西日本・JR東日本より北陸新幹線の金沢―敦賀間の開業日を令和6年3月16日に決定したとの発表があり、並行在来線である「ハピラインふくい」も同日の令和6年3月16日に開業いたします。また、車両・駅名標デザインも決定しました。ロゴのピンクとグリーンを使用し、2色の帯と花びらのようなレイアウトで、明るい、親しみやすい、華やかなデザインに仕上がっています。

詳しくはこちら↓

<https://www.hapi-line.co.jp/>

■ 県の新しいプロモーション動画を公開しました。

2024年3月16日の北陸新幹線福井・敦賀開業に向け、県内17市町が持つ観光素材の魅力をアピールするための福井県観光プロモーション動画『颯爽(さっそう)と、福井へ。』を制作、公開しました。

動画配信はこちら↓福井県新幹線開業課PRチャンネル(YouTube)

<https://www.youtube.com/channel/UCN2k7Nph8VUUI7OkydKkR5g>

■恐竜博物館直行・周遊ループバスの実証運行を行います

来年3月16日開業の北陸新幹線による、関東方面からの観光需要の増加を想定し、今秋および新幹線開業月において、あわら温泉と福井県立恐竜博物館を接続する直行バス(以下、直行バス)、ならびに恐竜博物館から周辺観光地を周回する周遊ループバス(以下、周遊ループバス)の実証運行を行います。

○名称 「あわら恐竜号」(直行バス・周遊ループバス共通)

○運行期間 令和5年10月14日(土)～12月17日(日)(第1期)

※直行・周遊ループバスとも期間内で1日1便運行(博物館閉館日を除く)

※第2期は、第1期の実施で得られた課題等を踏まえ運行
詳しくはこちら↓(あわら恐竜号 周遊ループバスリーフレット)

<http://www2.pref.fukui.jp/press/atfiles/paKf169466513964.pdf>

■中島康晴氏に「福井県自転車アンバサダー」を委嘱しました！

福井県の自転車観光の魅力や情報を全国に向けて強くアピールするため、福井県の自転車施策に関心と愛着を持ち、自転車観光情報を幅広くPRする「自転車アンバサダー」を設置し、中島康晴氏に委嘱しました。

詳しくはこちら(観光誘客課若狭湾サイクリングルート推進室 HP)

<http://www.pref.fukui.jp/doc/kankou/cycle-ambassador.html>

■「ホテルメトロポリタン」で福井フェアを開催します

10月1日から1か月間、「ホテルメトロポリタン」(東京都豊島区)で、福井の魚介や野菜、「越前おろしそば」、福井県のブランド米「いちほまれ」など、福井の食と地酒が味わえる「福井フェア」を、オールデイダイニング「クロスダイナ」、日本料理「花むさし」、四季彩茶寮「旬香」の3店舗にて開催いたします。

また、同ホテル内において、福井県の観光パンフレット設置やポスター掲示、恐竜ベンチや恐竜フィギュアなどの展示を行います。(恐竜ベンチは10月23日まで)

詳しくはこちら↓(ホテルメトロポリタンホームページ)

<https://ikebukuro.metropolitan.jp/>

福井フェアリーフレットはこちら↓

<http://www2.pref.fukui.jp/press/atfiles/padP1695281986b4.pdf>

■令和5年産いちほまれの販売が始まりました！

天高く馬肥ゆる秋、9月23日(土)より、いよいよ「令和5年産 いちほまれ」の販売がスタートしました。CMには、プライベートでも1月に第1子を出産された大島優子さんがお母さん役で登場。福井県自慢のお米「いちほまれ」、ぜひCMもあわせてチェックしてください。

詳しくはこちら(いちほまれ公式ホームページ)↓

<https://ichihomare.fukui.jp/index.html>